

Eguisheim

Avec l'Esat, les travailleurs immergés en entreprise

En France, ils sont 11 millions à soutenir un proche atteint de schizophrénie, de bipolarité ou de troubles psychiques divers. Ces aidants doivent affronter chaque jour une multitude de défis qui affectent leur propre bien-être. Témoignages en Alsace.

L'Esat reconduit cette action à laquelle il participe depuis 2019, en plaçant une dizaine de travailleurs en immersion professionnelle auprès d'entreprises privées ou publiques, d'administrations ou de collectivités locales ayant émis le vœu de les accueillir et de les encadrer durant cette journée.

Certains travailleurs ont personnellement contacté les professionnels dans le but de passer cette journée à la découverte de divers métiers. Les métiers ou emplois abordés sont entre autres : responsable réception marchandise, technicien SAV, agent technique qualité et logistique, opérateur production, technicien de maintenance industrielle, secrétaire médicale, employé en libre-service, conseillère de mode, aide bibliothécaire. Le but de l'opération DuoDay étant de proposer aux travailleurs en situation de handicap l'amorce d'un parcours d'insertion par la découverte d'un métier, voire d'une vocation, au sein d'une entreprise, d'une collectivité ou d'une association.

Favoriser l'acceptation à l'embauche

Durant cette journée, le travailleur prendra connaissance de l'activité de l'entreprise d'accueil, bénéficiant d'un encadrement par un professionnel. L'entreprise est sensibilisée aux compétences et aux qualités professionnelles de ces travailleurs partageant sa conviction en faveur d'une société du « vivre ensemble ». Cette journée d'échange de DuoDay suscite également une meilleure compréhension des attentes des employeurs par les professionnels de l'insertion et favorise l'acceptation à l'embauche de travailleurs en situation de handicap.

« L'occasion est donnée aux entreprises participantes de partager leur expérience, de découvrir de nouveaux talents tout en dépassant certains préjugés, en échafaudant un tremplin vers l'emploi et, pour certains, vers une orientation future en milieu ordinaire », confie la direction. L'une des missions principales de l'Esat est de permettre aux personnes qui manifestent des capacités suffisantes d'accéder en milieu ordinaire de travail.

www.esat-sdr.fr et www.arsea.fr ESAT Solidarité du Rhin - 6, rue de la 1^{re} -Armée - 68420 Eguisheim. Tél. : 03 89 41 76 36